

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis sampaikan kehadiran Allah SWT ats segala berkat dan rahmat-Nya yang telah memberikan nikmat, kekuatan serta kesehatan kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Adapun skripsi ini berjudul “Keanekaragaman Lichenes di Kawasan Industri Medan dan Terminal Pinang Baris Medan”.

Dengan segala kerendahan hati dan rasa syukur penulis mengucapkan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Untuk itu penulis mengucapkan terimakasih atas segala bantuan yang telah diberikan, khususnya Kepada Bapak Prof. Motlan M.Sc, Ph.D selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED, Bapak Tri Harsono M.Si, selaku Ketua Jurusan Biologi, Bapak Drs.Ashar Hasairin, M.Si selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang banyak memberikan bimbingan dan bantuan dalam penyusunan skripsi ini, Bapak Drs. Nusyirwan, M.Si, Bapak Dr. Rer. Nat. Binari Manurung, M.Si, dan Ibu Dra. Rosita Tarigan M.Pd, selaku Dosen Penguji Skripsi yang telah banyak memberikan saran dan perbaikan dalam penyelesaian skripsi ini. Teristimewa ucapan terimakasih kepada Ayahanda Amin Edi dan Ibunda Tri Yanti yang telah memberikan dorongan moril maupun materil doa serta senantiasa memberikan semangat kepada penulis, serta adik-adik penulis Jodi Apriadi dan Aisyah Tri Afifa.

Terimakasih juga penulis ucapkan kepada teman sepenelitian Jendro M. Sitorus atas segala bantuannya, Chibi-chibi girls (Tina, Ros, Yo, Nurul) atas waktu dan semangatnya, The eyeliners (Kiki, Pela, Nina, Fitri Yani) atas pengalaman mendewasa bersama, Rendi Saputra atas doa dan dukungannya kepada penulis. Teman seperjuangan di BIOTA (Puput, Eri Hamid) juga Kak Silvi dan semua teman, abang, kakak, adik di BIOTA atas semua pengalaman berharganya. Bang Yusron dan Fajrin atas keceriaannya selama penelitian di Laboratorium Biologi FMIPA UNIMED. Teman-teman Biologi Nondik 09 atas kebersamaannya selama 4 tahun kuliah.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan materi, teknik penyajian maupun dari isinya. Oleh karena itu dengan hati terbuka penulis menerima kritikan dan saran yang membangun untuk kesempurnaan.

Semoga skripsi ini bermanfaat bagi perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi, terimakasih.

Medan, Agustus 2013
Penulis,

Eva Tantri
NIM. 409220012

THE
Character Building
UNIVERSITY